

# 浜北ロータリークラブ週報



ロータリーは  
機会の扉を開く

2020~2021年度 R I 会長 ホルガー・クナーク

第2620地区 ガバナー 萩原 英生

- 会長 橋本佳代子 • 幹事 平野正欣
- 会報 平野茂樹 • 例会日 毎週月曜日 12:30~13:30
- 例会場 〒434-0023 静岡県浜松市浜北区高蔵 381 ビラックス高蔵  
TEL: 053-586-8886
- 事務所 ビラックス高蔵 501号室 Tel: 053-587-1212 Fax: 053-587-0118  
<http://www.hamakita-rc.net> E-mail: jimu@hamakita-rc.net

点鐘:	橋本 佳代子 会長	7月6日 出席報告		担当:	中村 洋平	会員
Rソング:	君が代・奉仕の理想 (CD)	総会員数	計算会員数	本日出席数	本日欠席数	出席率
		61	59	52	7	88.1%
ゲスト:	杉浦 仁 ガバナー補佐・鈴木 利幸 G補佐事務局長					
ビジター:	なし					



橋本 佳代子 会長



少し気持ちのいい緊張感を味わっています。

本日のゲストである杉浦仁ガバナー補佐のネクタイと私のスカーフは同じモチーフになっております。女性の会長はスカーフということで、今日はスカーフが似合うジャケットを一応選んでまいりました。先月までの村松直前会長のネクタイは、RIのテーマ"Rotary connects the world"(ロータリーは世界をつなぐ)のシンボルマークがいっぱいの小紋のネクタイで、とても素敵でした。

今年度は、扉が三つの"Rotary opens opportunities"(ロータリーは機会の扉を開く)ですので、あの扉のモチーフが小紋になってしまっても中々着こなせないので、多分ストライプになったのではと推測しております。

ところで、ストライプには、右上がりと左上がりがありますが、どう違うのかご存じですか？男性が多いのでご存じの方は多いかと思いますが、私は数か月前に知り、面白いと思い、それからネクタイを結構気にして見るようになりました。ストライプのネクタイはレジメンタルタイと

す。100年位前に英國の近衛兵達のしているネクタイがアメリカで人気となり、右上がりのイギリス式をアメリカに持ち込んだ時に左上がりになったということです。間違えたのか、意図的に変えたのかは定かではないようですが、とにかくネクタイは元々自分が何に属しているのかを明らかにするものらしいです。

ということで、本日は国際ロータリー2620地区第5グループに属する浜松南ロータリークラブより、杉浦仁ガバナー補佐と鈴木利幸事務局長をお招きして第1回目のクラブ協議会を開催できること、とても光栄に思っております。



## 幹事報告

平野 正欣 幹事

## 来信

- ガバナー事務所より 2020~21年度ガバナーミニデジグエト候補者推薦の件…橋本会長へ
- ガバナー事務所より米山記念奨学セミナーの案内…伊藤米山記念奨学委員長へ
- 浜松社会福祉協議会よりふれあい広場開催中止のお知らせ…大庭社会奉仕委員長へ

## 例会変更

- ホワイトボードに掲載

言われどの連隊に所属しているのかを示すもので

### メールボックス

- ・ ロータリーの友 7月号
- ・ 浜北RCクラブ年間事業運営計画書
- ・ 上半期会費納入のお知らせ
- ・ 初盆のお知らせ
- ・ 浜北ロータリークラブ会員名簿小冊子

### 回覧

- ・ 近隣クラブ事業計画書

### 報告

- ・ 次週はお盆の為、特別休会。次回は7月20日  
バースディタイムと理事役員会開催予定

## スマイルレポート

<橋本 佳代子 会長・平野 正欣 幹事>

いよいよ 2020-2021 年度がスタート致しました。

コロナと共に存するために流動的な例会運営になることを予測しております。精一杯頑張らせていただきますので皆様のご理解とご協力、ご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

<竹内 真一郎 会員>

浜北RC初の女性会長の橋本さんの“動”と補佐役の平野幹事の“静”との取り合わせの妙に多くの期待と楽しみを持っています。

<杉山 淳一 会員>

この度、人事異動により遠州保険ビジネス(株)の代表取締役に就任致しました。

今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

## 7ログラム

### ■第1回目のクラブ協議会

今年度の収入について説明をさせていただきます。近年、前期、後期会費が10万円でロータリー財団寄付金と、周年事業基金積立金がそれぞれ1万円でしたが、今年度は前年度中止のIM、観桜会、例会の繰越金から、寄付金と積立金にそれぞれ1万円を充当することが前年度の理事役員会で決定しましたので、今年度は、前期、後期とも会費それぞれ10万円ずつの徴収となります。

ですので、繰越金が多い割には他に多く使えるというわけではございませんが、その中から、新

次に年間計画です。

既に、コロナ禍で中止の決まった行事や、日程変更の行事が発生、各委員会と話し合いながら、柔軟な対応。大変流動的なスケジュールになりますが、皆さまのご理解を頂ければと存じます。

次に、**今年度の具体的な行動**ですが、クラブ年間事業運営計画書、会長挨拶のページに挙げてあります。

1番目のHPですが7月1日付で一応新しい浜北ロータリーのHPができあがっております。スマホのホーム画面に追加をしておけばいつでも、ロータリーのスケジュールや週報などがみられるようになります。

2番目ですが、ZOOMというウェブ会議サービスを使ったオンライン例会を検討中です。例えば、出張や体調不良で例会に参加できない方とか、コロナ感染拡大予防の観点から、例会への参加がはばかれる方などがオンラインで例会に参加できるようにしたいという感じです。全員が参加するということではありませんのでご安心ください。ご希望があれば例会後にセミナーをしたり、訪問してズームのセッティングも手伝わせていただければと思います。

3番花のリレープロジェクト4番美蘭中央公園クリーンキャンペーンにつきましては、既に、私の意向をくんでいただき、各委員会で積極的に案を出し合っていただいているので、とても頼もしく、頼りにしております。

今年のRIのテーマは“Rotary opens opportunities”(ロータリーは機会の扉を開く)です。ホルガー、クナーク RI会長が国際協議会で世界中からの現ガバナーたちを前にロータリー創立者ポールハリスの、“we have to be revolutionary from time to time”を引用したそうです。

我々は、時として大変革をしなければならない。

Revolutionとは革命というくらい強い言葉です。

ロータリーもいくつかの苦難を会員の英知と勇気、柔軟性をもって乗り越えてきたのだと思います。日常がコロナのために変わってしまった今、皆様一人一人のご協力のもと、浜北ロータリーも新しい常態、日常のために、新たな扉を開いていけたらと思います。

今年度1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

今後とも宜しくお願ひ致します。

### 次回の例会の案内

7月27日(月) 12:30~

ガバナー公式訪問・浜北伎倆RCとの合同例会

しいスマホ対応の HP を作成する費用とオンライン例会に向けての機材に予算を入れております。

